

東通村居住用トレーラーハウスの運用を開始！！



左からトレーラーハウス1号・2号

内部の様子

間取り図

この度、東通村では居住用トレーラーハウスの運用を4月1日から開始しました。

ひとみの里住宅団地の一面に2台設置し、移住希望者(インターンシップ・地域おこし協力隊等)が、村で生活体験できる機会を提供し、移住定住を促進し村の活性化を図ることを目的としたもので、移住希望者の増加に一役買うことを期待しています。

また、災害時には被災者や支援活動者への対応も可能とするなど柔軟な運用を目指して参ります。

【問合せ】東通村 企画課 企画グループ ☎0175-33-2263



小田野沢地区に交通安全のぼり旗を設置しました



のぼり旗を設置する小田野沢地区のみなさん

春の全国交通安全運動期間(4月6日～15日)を前に、4月5日、小田野沢地区で交通安全のぼり旗の設置が行われました。

この取り組みは、小田野沢地区交通安全母の会、むつ地区交通指導隊東通支隊、東京電力HD(株)などの有志により毎年行われており、今年も地区内にのぼり旗を設置しました。

交通ルールの順守と正しい交通マナーの実践を習慣づけ、交通事故の防止に努めましょう。

青森市にて「青森うまいものフェア」が開催されました

4月6日・7日に、青森市マエダアリーナにおいて「青森うまいものフェア」が開催されました。各地のうまいものを集めたブースが集結した今回のイベントは、新青森県総合運動公園マエダアリーナ50mプールのオープニングイベントとして執り行われました。東通村からは、東通牛の牛串や牛鍋等を販売し、行列ができるほどにぎわいました。今後も、東通村特産品の美味しさを広めていきたいと思ひます。



東通村のブースの様子